

Frohe und friedvolle Weihnachten ihr Lieben!

„Weihnachtsliedersingen“



Ab Mitte Dezember werden im Gottesdienst Weihnachtslieder gesungen! Es gibt aber auch ganz viele öffentliche Veranstaltungen und Konzerte, speziell für „Christmas Carols“ - zum Zuhören oder Mitsingen. Vielleicht, weil das bei 30° Temperatur und Sommerferien hilft, sich auf Weihnachten einzustimmen. Für mich ist es immer noch ungewohnt 😊

Wenn ich auf dieses Jahr zurück schaue, dann spüre ich vor allem eines: Dankbarkeit.

Dankbarkeit für Menschen und Begegnungen, lieben Besuch, neue und alte Freundschaften (die durch trugen, wenn es mal nicht so einfach war), meine Gemeinde(n) und mein wunderbarer Hauskreis.



Ein besonderes Geschenk war, dass Niklas und seine Verlobte Celine drei Monate bei mir waren und mitarbeiteten. Nach über 10 Jahren durfte ich mit meinem Sohn nochmal „Leben teilen“. Zu erleben, welch großartiger Mann Niklas geworden ist und dass Gott ihm eine tolle Frau zur Seite gestellt hat, war wirklich wunderbar.

Mitte Dezember sind die Beiden zurück nach Deutschland. Der Abschied war einer der schwersten Momente in diesem Jahr...

Im neuen Jahr begleitet uns die Jahreslosung 2026 aus der Offenbarung 21, Vers 5:
„Gott spricht: Siehe, ich mache alles neu!“

Das Bibelwort öffnet den Blick, macht Mut und lädt ein, unsere Situation aus Gottes Perspektive zu betrachten – vom Ende her, mit seiner Verheibung im Hintergrund. Und mit Vertrauen auf Gott – darauf, dass sein Wort gilt und er das letzte Wort hat.

Danke für eure treue Begleitung und Unterstützung – im Beten, Besuchen, Beraten, Dasein und im Geben. Ich wünsche euch ein Weihnachtsfest mit Gottes Frieden und Freude im Herzen!

In herzlicher Verbundenheit

Doris